

## Sechstes Kapitel.

Mehrere Anschläge des Verfassers, dem Könige und der Königin zu gefallen. — Er zeigt seine Geschicklichkeit in der Musik. — Der König erkundigt sich nach dem Staate von England, welchen der Verfasser ihm schildert. — Des Königs Bemerkungen darüber.

Ich pflegte dem Leber des Königs wöchentlich zwei oder drei Mal beizuwohnen, und hatte ihn öfters unter der Hand des Barbiers gesehen, was in der That zuerst ein fürchterlicher Anblick war; denn das Rasiermesser war beinahe zwei Mal so lang, als eine gewöhnliche Sense. Sr. Majestät wurde, dem Gebrauch des Landes gemäß, nur zwei Mal die Woche rasirt. Ich beredete einst den Barbier, mir etwas von dem Seifenwasser zu geben, und ich suchte daraus vierzig bis funfzig der dicksten Haare. Dann nahm ich ein Stück feines Holz, und schnitt, wie in den Rücken eines Kammes, in gleicher Entfernung mit einer so feinen Nadel, als ich von Stumdalclitich bekommen konnte, mehrere Löcher hinein.